

LPR Stellv. 1 Daniela Kloss

Tagesordnungspunkt: 7.2. Wahl LPR-Delegierte

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

ich kandidiere in diesem Jahr zum ersten Mal als stellvertretende Delegierte für den Landesparteirat und würde mich freuen, euch dort vertreten zu dürfen.

Für mich haben die UN Kinderrechtskonvention oder auch die UN Behindertenrechtskonvention gezeigt, wie wichtig europäische aber auch internationale Vereinbarungen sind, um Teilhabe zu ermöglichen und Diskriminierung zu verhindern. Auf der lokalen Ebene braucht es eine gute soziale Infrastruktur mit Institutionen und Einrichtungen, die für vielfältige Lebensverhältnisse geöffnet sind und Diskriminierung und Ausschluss entschieden entgegentreten. Dazu zählt für mich auch Rechtspopulismus und Rassismus sowohl auf der Straße als auch in Einrichtungen und Institutionen keinen Raum zu geben. Durch kritische Fragen, Gespräche mit Betroffenen, kreative Ideen und Beteiligungsformate, die mehr Mitbestimmung ermöglichen, ist es mir wichtig, Politik so zu gestalten, dass sie Teilhabe stärkt und Ausschluss verhindert.

Ich habe mich im letzten Jahr der Gleichstellungsgruppe angeschlossen und besuche den Arbeitskreis Jugend und Soziales der Fraktion gelegentlich als Gast. Da es mir selber manchmal schwer fällt, Beruf, Familie und Kommunalpolitik unter einen Hut zu bekommen, ist es mir wichtig, Politik so zu gestalten, dass sie für möglichst viele unterschiedliche Menschen in unterschiedlichen Lebensverhältnissen zugänglich ist. Dazu zählt für mich auch, neue Formate auszuprobieren, die wir möglicherweise eh schon beruflich oder privat nutzen, wie Telefon(-konferenzen) oder digitale Veranstaltungen und sich, wenn nötig, von alten Strukturen zu verabschieden.

Ich würde mich freuen, neue Möglichkeiten der Mitbestimmung und Beteiligung in der Verknüpfung von Kommunal- und Landesebene durch Diskussionen und Anträge zu gestalten und an der Weiterentwicklung der Landesarbeitsgemeinschaften mitzuwirken!

beste Grüße

Daniela



Alter:

36

Geschlecht:

weiblich

Geburtsort:

Essen